

# Los alumnos no se fían y mantienen la huelga del día 24 contra las reválidas - Mediterráneo - 19/11/2016

INSISTE EN QUE SE DEROGUE LA LOMCE

## Los alumnos no se fían y mantienen la huelga del día 24 contra las reválidas

► Afirma que las pruebas finales de Bachillerato siguen vigentes en el BOE

MARI CARMEN TOMÁS  
ctomas@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El Sindicato de Estudiantes mantiene la convocatoria de huelga para el día 24 de noviembre contra las reválidas porque no se fía del Gobierno, que justo ayer trató de parar el primer paso dado por el Congreso para frenar la LOMCE y dio a entender que excluirá del examen la prueba de Filosofía de 1º al asegurar que será sobre las asignaturas troncales y de opción de 2º curso (más información en la **página 63**).

Albert Ferrer, del Sindicato de

Estudiantes de la Comunitat, señala que «por supuesto se mantiene» la convocatoria. «La razón es clara: no nos fiamos de las palabras, y menos de un Gobierno acostumbrado a mentir». «La realidad es que a día de hoy las reválidas siguen vigentes; en el BOE -lo único que cuenta a nivel legal- no ha aparecido ninguna retirada del decreto e, incluso, si cumplen su promesa de paralizarlas hasta haber un pacto de educación, no es suficiente», señala, exigiendo «no la paralización, sino la derogación».

«No queremos que el Gobierno gane tiempo, se desmovilice la tremenda oposición (que no es a las reválidas sino a toda la LOMCE y a todos los recortes), y luego continúe con la misma política». «No es lo mismo paralizar una ley que derogarla. No queremos las reválidas ni la LOMCE, ni en



►► Los estudiantes creen que no es suficiente con el anuncio de paralizarlas.

movimiento, ni quieta, sino hecha añicos», declara.

Según indica, la única garantía de la desaparición de estas medidas es la movilización: «La única posibilidad de pararla con total seguridad es la derogación del decreto de reválidas y de la LOMCE, como primera medida».

A su juicio, «el PP no va a cambiar de política por mucho que dialogue con Ciudadanos y PSOE, partidos que, por cierto, son responsables de que el Gobierno de Rajoy continúe», resalta.

Por su parte, la Confederación de AMPA Gonzalo Anaya ha expresado su apoyo a la huelga, aunque no es convocante. «Apoyamos cualquier acto contra la LOMCE», señala Màrius Fullana, presidente de la Gonzalo Anaya, que define como «más de lo mismo» la decisión de ayer del Gobierno. En cambio, el Front d'Estudiants de la UJI no secundará la huelga, pero sí la oposición a las reválidas, y exige derogar la LOMCE, ya que no les sirven simples paralizaciones. ≡